



四北小だより

第1号 発行日 R7.4.8
発行者 校長 山根 達也
大東市立四条北小学校
TEL876-6301 FAX 876-0420

四条北小教育目標：自ら考え行動する、心豊かで、たくましい子どもの育成

学校だよりはHPでもご覧いただけます

入学、進級おめでとう



4月7日(月)、満開の桜にも迎えられ、65名の児童が四条北小学校の仲間となりました。6年間、職員一同、保護者の皆様と連携・協力しながら、子どもたちの健全に育てていきたいと思ひます。♪桜花咲く校庭に 明るい瞳が…♪

入学式前日は、新6年生の子どもたちが、入学式の準備を手伝ってくれ、てきぱきとした行動に最高学年としての自覚を感じ、頼もしく思いました。そして当日は高橋さんが在校生を代表して新1年生に歓迎の言葉を伝えてくれました。



入学式お祝いの言葉

にゅうがくおめでとう！

1 ねんせいのみなさんにはこんなしょうがくせいになってほしいとおもひます。

1つめは、あいさつをしっかりできることです。いまは、ちいさなこえでもいいですから、おうちのひとに、きんじょのひとに、みまもりたいさんに、せんせいやともだちにあいさつしましょう。

2つめは、くつばこのくつをそろえられることです。ぬいだくつのかかとをそろえましょう。トイレのスリッパもおなじです。

3つめは、「ありがとう」、「ごめんなさい」をいえることです。なにかをしてもらったら「ありがとう」あいてにいやなおもひをさせてしまったら「ごめんなさい」ですね。そうするとおともだちとなかよくなれます。どこでも、いつでもできるようになったら、りっぱな1ねんせいです。

みんなでがんばりましょう。

本日(4月8日)は、始業式を行い、新学年がスタートしました。みんな期待に満ちた顔つきでした。この期待に応えるべく、これまで同様、保護者の皆様と子どもたちの教育に努めていきます。よろしくお願いいたします。

校長より 『安心で』『「うれしい」』があふれる学校に

今年度も引きつづき四条北小学校をどうぞよろしくお願ひいたします。

本校にはみなさんのご家庭の宝であり、未来の宝でもある子どもたちが通ひます。その未来の宝の子どもたちを、みんなで、たくましく、そしてやさしく育てていきましょう。その中で、みんなが毎日『安心』できて、友だちと仲良くできて『うれしい』、学習が分かって『うれしい』と思ひえる、『「安心」と「うれしい」』があふれる学校』にするために今年度も職員一同精一杯努めます。保護者、地域の方々は、学校のチームの一員であり学校全体のサポーターであると思ひます。四条北小すべての子どもたちのためのご意見を頂戴しながら運営していきたくと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。